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Aplicação da CoronaVac em crianças de 
3 a 5 anos é liberada pela Anvisa

Pesquisa revela que 
consumo nos lares 
cresceu 2,02%
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Foi realizado, no Galpão de Reciclagem 
Recicla Villa, localizado na avenida Ruy de 
Albuquerque, no Village do Lago, um en-
contro do Fórum do Lixo. O encontro foi 
produtivo e serviu para a troca de ideias e 
informações que irão contribuir para a me-
lhoria da qualidade de vida dos 45 catadores 
de materiais recicláveis cadastrados no gal-
pão, que foi criado há 40 dias e já recolheu 
mais de uma tonelada de material. O coorde-
nador do Galpão Recicla Villa, Helder Lopes 
Souza, destacou a importância das reuniões 
do Fórum. 

O Festival SESI Música Minas está de volta 
neste ano de 2022 e os talentos das indústrias de 
Minas Gerais já têm data para se encontrarem na 
grande final do maior festival de música de Minas 
Gerais: de 5 a 7 de outubro, em BH. As inscrições 
já estão abertas e vão até 15 de agosto. Este ano, 
o Festival SESI Música 2022 terá como categoria 
de premiação a Interpretação para Músicas não 
Inéditas.  Poderão participar do Festival, somente 
trabalhadores da indústria mineira, seus depen-
dentes diretos, a partir de 16 anos de idade no 
ato da abertura das inscrições, estagiários e jo-
vens aprendizes com contrato de aprendizagem 
na indústria. 

Mais 50 mil testes de 
Covid-19 são adquiridos 
em Montes Claros 
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Realizado em Moc ‘Fórum 
do Lixo’ no Galpão Recicla 
Villa

Casal é detido com mais de 70 kg 
de maconha, próximo à Janaúba 

PMRV/DIVULGAÇÃO

Festival SESI Música com 
as inscrições abertas até 
o dia 15 de agosto

ECONOMIA 9

MARCELO CORTES/FLAMENGO

O Flamengo soltou uma ‘Nota Oficial’ para provocar 
o Atlético após a classificação na Copa do Brasil. O clube 
alvinegro ficou marcado pelas recentes reclamações com 
notas oficiais nas últimas semanas e, após a vitória por 2 
a 0, no Maracanã, o Rubro-Negro aproveitou para zom-
bar da fama do Galo. “Nota Oficial: Clube de Regatas do 
Flamengo”, publicou o Rubro-Negro nas redes sociais.

Flamengo provoca Atlético após classificação 
na Copa do Brasil

MARCELLO CASAL JR/ AGÊNCIA BRASIL

Começou nesta semana e segue até segunda-feira (18) o pe-
ríodo de matrículas dos selecionados na primeira chamada do 
Sistema de Seleção Unificada (Sisu) do segundo semestre. Serão 
preenchidas 65.932 vagas para mais de 2 mil cursos de graduação, 
em 73 instituições públicas de ensino superior. A matrícula deve 
ser feita diretamente na instituição de ensino na qual o estudante 
se inscreveu e foi aprovado. 

SISU: iniciado período de 
matrícula em universidades 
públicas

Um casal foi detido pela Polícia Militar Rodoviária, na noite de quarta-feira (13), durante a ‘Operação Anti-Drogas’, realizada na 
MGC-122. Foram apreendidos com eles quase 72 quilos de substância semelhante maconha, assim como uma arma de fogo. A Polícia 
Militar Rodoviária informou que, no desenrolar da operação, foi dada ordem de parada para o veículo Onix, com placa de São Paulo.  O 
condutor não só desobedeceu a ordem de parada, como evadiu, em alta velocidade. CIDADE 7

A Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) decidiu autorizar a aplicação emergen-
cial da vacina CoronaVac em crianças de 3 a 5 anos de idade. O imunizante é produzido pelo 
Instituto Butantan.   Durante reunião da diretoria colegiada, em Brasília, por unanimidade, a 
agência seguiu recomendação das áreas técnicas e autorizou a imunização com duas doses da 
vacina, no intervalo de 28 dias. A aprovação vale somente para crianças que não são imuno-
comprometidas. A vacina é contra a covid-19. SAÚDE 7

SAÚDE 7
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Meses de pandemia colocam frente a 
frente as vendas tradicionais e as digitais

Vá ao conhecimento e não espere ser 
ensinado 

Comparar educação brasileira à do 
exterior pode ser um grande erro! 

A importância da biofarmacêutica sul-coreana 
como pioneira na produção de Biossimilares de 
Anticorpos Monoclonais na Reumatologia (Parte 2)

FÁBIO OLIVEIRA
CEO DA SALESFARM

BANDRUI DE GERGÓVIA
AUTORA DO LIVRO O MAIOR REI CELTA

JANICE THEODORO DA SILVA
PROFESSORA DA FACULDADE DE FILOSOFIA, LETRAS E CIÊNCIAS HUMANAS (FFLCH) DA USP

VALDERILIO FEIJÓ AZEVEDO
PROFESSOR ADJUNTO DOUTOR EM REUMATOLOGIA

Os acontecimentos dos últimos anos trouxeram ensinamentos impor-
tantes para o mundo dos negócios, principalmente no que diz a respeito 
das mudanças de padrões de comportamento de consumo. O consumidor 
de hoje está muito mais exigente, conectado e informado, assim, as orga-
nizações precisam se adaptar a essa nova realidade e adotar ferramentas 
tecnológicas para estreitar relacionamento com seus respectivos stakehol-
ders. Apesar disso, há empresas que ainda persistem em atuar com um 
modelo de negócio mais tradicional pela simples dificuldade em enxergar 
progresso no digital. 

No mundo das vendas é imprescindível estar atento a todas as novida-
des do mercado. Dessa forma, empresas que operam com modelos tradi-
cionais de vendas ficaram para trás, mesmo com as metodologias antigas 
ainda usada por vendedores e que ainda dão certo. Com um mercado cada 

vez mais competitivo, transitar do modelo tradicional ao digital é quebrar 
uma barreira cultural da sua operação e dos seus clientes. Para se amparar 
neste processo de modelo, a mudança tem que partir de uma liderança 
convencida que essa transformação é a melhor para sua empresa e estimu-
lar o time com conhecimento para estar disposto a evoluir. 

Estatísticas apontam que apenas 15% das empresas no Brasil de fato 
transacionam 100% das suas vendas no digital, 85% ainda vendem de forma 
tradicional, porém mais de 80% das vendas passam pela internet. No final, 
mesmo que a compra seja realizada presencialmente ela anteriormente 
teve impactos pela internet, ou seja, o consumidor já vem com mais conhe-
cimento sobre o serviço ou o produto que irá adquirir, e isso impacta em 
toda sua jornada de compra e na forma de atuação do vendedor. 

O bom vendedor deve permanecer com as características de vendedores 

tradicionais no quesito de boa comunicação, empatia, poder de negociação 
e em contornar objeções. Ainda assim, destaca-se aqueles que sabem do-
minar as ferramentas tecnológicas para otimizar processos. De acordo com 
a pesquisa da McKinsey & Company, empresa líder mundial no mercado 
de consultoria empresarial, 40% do tempo das equipes de vendas é gasto 
com atividades que poderiam ser automatizadas adaptando tecnologias já 
existentes. 

Estar pronto para o futuro é olhar para outros projetos inovadores, 
porém modificações exigem um bom planejamento e devem ser avaliadas 
quanto ao cenário ser favorável ou não para sua empresa realmente mudar. 
É inegável que o caminho para o digital é tendência em todas as vertentes 
do mercado, uma vez pode que melhorar uma série de processos e tornar 
a experiência do cliente memorável.

Muitas pessoas permanecem acomodadas dentro de um conhecimento li-
mitado porque estão estudando com um bom professor ou em alguma boa 
escola. Ficam esperando o professor passar o conteúdo do dia e a escola conce-
der a nota de aprovação e o diploma ao final. Isso é muito pouco!

É por isso que acabam tendo um desempenho mediano. Medíocre significa 
“na média”, ou seja, nada de diferente ou excepcional. Pode não ser ruim, mas 
também não é bom. E por isso mesmo, quem é medíocre nunca será o melhor 
— porque não consegue nem ser bom o suficiente para se destacar.

Todas as pessoas bem-sucedidas têm essa característica: sentem prazer em 
aprender e descobrir coisas, e se aprofundar no conhecimento. Isso se deve ao 

fato de que o cérebro, assim como o corpo, adora exercícios.
Assim como a musculatura do corpo se acostuma com o desempenho em 

uma atividade física e passa a desejar mais, o cérebro — por causa dos mesmos 
hormônios — sente prazer quando desafiado para mais e mais aprendiza-
dos.

É muito comum ver pessoas sedentárias começarem a fazer uma ativi-
dade física leve, como uma caminhada, e depois sentirem cada vez mais 
vontade de praticar esportes e fazer treinamentos físicos mais intensos.

Também a pessoa que começa a estudar um idioma estrangeiro sempre 
sentirá vontade de aprender uma segunda língua, e depois uma terceira, e 

assim por diante.
Depois que um analfabeto digital aprende a dominar seus conhecimen-

tos básicos de computador e internet, passa a querer aprender novos apli-
cativos, programas e mídias.

Isso acontece porque, assim como o corpo, a mente se vicia em apren-
der cada vez mais. É um caminho infinito, prazeroso, ilimitável. É um ca-
minho sem volta.

Por isso, não seja medíocre: seja acima da média. Descubra esse prazer 
de aprender. Não engesse suas asas... Abra espaço em sua vida para o co-
nhecimento e o aprendizado. Liberte-se e voe alto!

Nós, brasileiros, temos o hábito exótico de comparar coisas incomparáveis. 
Com a maior tranquilidade assemelhamos um crocodilo com um pacu (peixe 
brasileiro). A afinidade entre os dois é apenas com a água. Gostam de nadar. 
Deixando de lado este fato, a água, o resto é diferença. O crocodilo é réptil 
robusto, gosta de comer animais de grande porte, veados, búfalos e até peixes. 
Já o pacu, peixe de porte bem mais modesto, é indiferente aos mamíferos, pre-
ferindo ingerir apenas insetos ou algas.

Comparar a educação brasileira com a norte-americana, australiana ou dina-
marquesa desperta em mim uma enorme estranheza. Observem a renda num 
país e no outro. Investiguem as tradições religiosas. Analisem a educação ao 
longo da história. Para encerrar a comparação imprópria, considerem os salá-
rios dos professores, de uns e de outros. Existem enormes diferenças, embora, 
como no caso do crocodilo e do pacu, ambos necessitam da água para a sua 
sobrevivência. No caso da educação, os estudantes necessitam das escolas e 
muitas outras coisas.

Para evitar afirmativas genéricas e retóricas, “politicamente corretas”, cito 
um exemplo esclarecedor da importância dada, de fato, para a educação no 
Brasil. O exemplo dispensa comparações.

Uma instituição privada no Brasil, voltada para o atendimento de escolas 
particulares, contrata estudantes (profissionais autônomos), do último ano em 
Letras (inclusive da USP), para corrigir redações de alunos do Ensino Médio. 
Eles recebem de dois a três reais por redação. Três reais é o valor pago por 
redação manuscrita. Dois reais é o valor pago se o texto estiver digitado. As 
redações são entregues às 14 horas de um dia e devem ser devolvidas às 14 
horas do dia seguinte. Em 24 horas, o aluno/professor pode ler de 20 a 120 
redações, conforme a sua disponibilidade. A correção envolve erros gramati-
cais, pontuação, coerência no trato do tema e desenvolvimento adequado do 
gênero dissertativo-argumentativo. A avaliação do gênero narrativo sugere que 
o estudante saiba elaborar uma hipótese e argumentar, concluindo o texto com 
base nas evidências apresentadas.

Olhe uma nota de dois reais, se encontrar, vá até o bar da esquina e tente 
comprar alguma coisa por este valor. Olhe uma bala obtida no caixa por dois 

reais e pense: a educação no Brasil é um tema importante?
A “uberização” da escrita e da linguagem, representada pelos dois reais, pa-

gos pela correção de redações, demonstra a falta de respeito pela profissão 
de professor no Brasil. O pipoqueiro está mais bem posicionado (com todo 
respeito ao pipoqueiro). Além disso, observe como a “uberização”, acentuada 
pela covid e os novos meios de comunicação digital, transformou a relação 
entre professor e aluno. O resultado foi uma metamorfose da linguagem, trans-
formando-a em um instrumento de controle formal sobre qualquer conteúdo. 
O treinamento prepara o estudante para o Enem.

Perigo à vista para a democracia. Explico as razões. A invisibilidade e a ima-
terialidade da relação entre o professor e o aluno impedem o ato de educar, 
embora diminua o custo da contratação de um professor. Educar envolve um 
longo despertar dos sentimentos e da razão. O professor estimula o aluno a 
procurar os sentidos e significações, para o tempo, para a vida, para a morte, 
para a felicidade.

A educação envolve a aprendizagem e o uso da linguagem escrita ou oral 
para a administração dos sentimentos e da razão. Este aprendizado é fruto de 
uma experiência social (casa, escola, sociedade). A educação e a democracia são 
irmãs siamesas. Elas exigem, igualmente, a capacidade de reconhecer o signifi-
cado da norma enquanto instrumento da prática da justiça. Este é o desafio a 
ser enfrentado na educação e na democracia: juntar a norma com o sentimento 
de justiça.

A comunicação digital na correção da redação envolve invisibilidade dos 
dois lados (estudante/aluno). A correção realizada pelo professor possibilita o 
aprendizado da forma de elaboração de um texto dissertativo-argumentativo. 
O aprendizado ocorre na sua dimensão instrumental. O tema é sugerido e o 
aluno desenvolve argumentos para comprovar ou negar a hipótese. Não existe 
conversa em torno da premissa. Caso a discussão tenha ocorrido, o professor 
que corrige a redação não tem conhecimento da conversa/debate, feita em sala 
de aula.

O funcionamento da democracia depende de um longo aprendizado que 
começa em casa e se aprofunda na escola e na praça pública. O primeiro passo 

é reconhecer e questionar alguns instintos básicos. Dei um tropeção na mesa. 
Estou com raiva. Devo destruir a mesa? Estou com ódio de alguém. Vou matá-
-lo? Tenho inveja do dinheiro ou poder que alguém possui. Vou espezinhá-lo? 
Esta separação inicial dos instintos qualificando-os e aprendendo a conviver 
com eles, em sociedade, faz parte da educação necessária à vida social. Sem 
ela a Constituição, as leis e as normas reguladoras do convívio democrático 
não funcionam. A obediência cega à autoridade, do tipo um manda e o outro 
obedece, a incapacidade de compreender o sentido da norma, é perigosa no 
funcionamento da sociedade civil.

A formatação da linguagem pelo estudante, apenas como instrumento for-
mal, exercita apenas uma pequena parte da lição sobre o viver e se comunicar 
em sociedade. O aluno aprende a expor uma hipótese, usar dois ou três ar-
gumentos coerentes e construir uma conclusão. Foi deixado de lado o mais 
importante, a reflexão sobre a hipótese, exercício que depende da presença do 
professor e do aluno.

A hipótese não está em discussão no “modelo uberizado”. Pode ser verda-
deira ou falsa, estimular assassinatos de pessoas, destruição do meio ambiente 
ou sugerir apedrejamento das instituições democráticas. O que importa é: o 
argumento utilizado é sólido? A prova é adequada? A conclusão é lógica? Se a 
estrutura mantiver coerência o estudante poderá obter muitos pontos no pre-
paro para o vestibular.

A dimensão instrumental da linguagem e seu uso digital mataram o exercí-
cio de reflexão e consciência (pensamento é linguagem). Não se trata mais de 
refletir sobre o que pode ou não ser justo ou injusto, bom ou mau, certo ou 
errado para o corpo social. Trata-se de aprender a usar um instrumento inde-
pendentemente das consequências.

A educação está doente na sua origem. Dois reais é a metáfora da doença. 
Difícil encontrar outro país tão doente. Este é o caminho para o Estado comba-
ter a desigualdade. A conversa pode começar com Bernard Appy. Ele conhece 
o problema a fundo. É possível, civilizadamente, concordar e discordar dele. 
A desigualdade deve ser combatida no pagamento dos impostos. Na escola, 
todos, devem ser iguais. É pedagógico.

O primeiro biossimilar de um produto biológico foi aprovado pela 
agência europeia em 12 de abril de 2006, o Omnitrope, biossimilar do Ge-
notropin, Hormônio de Crescimento. A biossimilaridade só é considerada 
quando há a totalidade das evidências de todas as avaliações, com cada 
passo apoiado pelo anterior, conforme detalhado a seguir:

1. Primeiro Passo: exigência de estudos analíticos envolvendo diversas 
técnicas ortogonais para confirmar que o biossimilar tem uma base de 
qualidade baseada na similaridade estrutural e funcional do produto de 
referência.

2. Segundo Passo: estudos não clínicos demonstrando que o agente 
biossimilar atua no mesmo alvo ou processo fisiológico e tem toxicidade 
semelhante ao produto de referência.

3. Terceiro Passo: este é o elemento crucial na avaliação de um produto 
biossimilar. Trata-se de um programa de ensaio clínico personalizado que 
compara a farmacocinética, eficácia clínica e segurança, e a imunogenicida-
de do biossimilar com o produto de referência.

Com os biossimilares surgiram questões pouco exploradas pelos reuma-
tologistas clinicos antes de sua existência, tais como a extrapolação de in-
dicações obtidas em um pequeno número de ensaios clínicos muitas vezes 
em uma única doença específica, porém sensível para a qual o produto de 
referência é utilizado. As discussões a respeito da intercambialidade e, so-
bretudo, a  importância crucial da farmacovigilância para um bom controle 
pós-comercialização de possíveis efeitos adversos destes são fundamentais.

Particularmente, a intercambiabilidade tem se configurado como uma 

das principais questões em torno dos biossimilares. A intercambialidade é 
uma característica entre dois ou mais produtos farmacêuticos que indicam 
que a troca entre esses produtos não representa nenhum risco adicional 
em termos de eficácia ou segurança para os pacientes durante o curso de 
seus tratamentos.

O primeiro anticorpo monoclonal biossimilar que abriu as portas regu-
latórias para outros produtos biossimilares de moléculas mais complexas 
foi o CT-P13, desenvolvido pela empresa sul-coreana Celltrion, companhia 
localizada na cidade de Incheon, e que possui duas plantas de fabricação, 
com grande expertise na área de biotecnologia e produção de biológicos.

A molécula CT-P13 (infliximabe) foi o primeiro biossimilar de um anti-
corpo monoclonal (MAb) aprovado para comercialização pela EMA, FDA e 
várias outras agências reguladoras. Sua biosimilaridade com o produto de 
referência infliximabe foi comprovada por meio de exercícios comparati-
vos que contemplam estudos físico-químicos e farmacológicos, bem como 
dois estudos fundamentais em doenças reumáticas: PLANETAS (espondilite 
anquilosante), estudo de fase I e PLANETRA (artrite reumatoide), estudo 
de fase III.

O estudo PLANETAS, publicado em 2013, incluiu 250 pacientes de 
46 centros diferentes em 10 países diagnosticados com espondilite an-
quilosante. Os resultados demonstraram equivalência terapêutica entre 
o produto biossimilar e o referência, segundo parâmetros específicos 
e indicativos da doença. Acima de tudo, não houve diferenças signifi-
cativas em relação aos eventos adversos. Por outro lado, o estudo PLA-
NETRAS, também publicado em 2013, acompanhou 606 pacientes com 
artrite reumatoide em 100 centros médicos de 19 países. Novamente, o 
biossimilar se mostrou equivalente ao referência em termos de respos-

ta ao tratamento na semana 30, não apresentando, também diferenças 
significativas entre os grupos quanto à segurança.

Assim, a totalidade das evidências apresentadas nesses dois estudos 
comprovou a equivalência da molécula e garantiu sua aprovação para 
as patologias citadas acima, e além disso, a extrapolação da indicação 
para artrite psoriásica, psoríase, doença de Crohn e colite ulcerativa. 
Embora esses estudos, não tenham apresentado, no início, evidências 
relacionadas à intercambiabilidade ou ao switch com o produto de refe-
rência, vários outros estudos de mundo real têm investigado a eficácia 
e a segurança da troca entre ambos os produtos, incluindo os estudos 
de extensão do PLANETAS e do PLANETRA. 

No geral, o CT-P13 foi bem tolerado e teve eficácia sustentada ao 
longo do tempo, comparável ao originador Infliximabe. A totalidade de 
evidências até o momento indicam que a molécula CT-P13 apresenta 
eficácia e segurança comparáveis ao infliximabe referência. Além disso, 
uma grande variedade de estudos indicou uma redução significativa 
dos custos relacionados à adoção do biossimilar da Celltrion. Países 
como Reino Unido e Hungria recomendam a prescrição do infliximabe 
biossimilar a novos pacientes, devido à vantagem econômica. Depois 
do CT-P13, muitos outros biossimilares foram lançados pela compa-
nhia, como rituximabe e trastuzumabe, aprovados pela EMA e FDA; o 
infliximabe SC, aprovado pela EMA e no Canadá; e o adalimumabe, 
aprovado pela EMA. A Celltrion se estabeleceu no Brasil recentemente 
e tem ampliado sua influência no mercado público e privado no Bra-
sil, se configurando até o momento como uma empresa global com 
grandes interesses de investimento no complexo brasileiro industrial 
da saúde.
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Vereadores são apresentados ao Compor 
do MPMG

Conteúdo de cidadania nas escolas tem lei 
sancionada

Aprovada urgência para projeto que permite 
usar FGTS para comprar mais de um imóvel

Lira diz que PEC do Estado de Emergência não representa 
ruptura do teto de gastos

Atividades devem promover democracia, solidariedade e sustentabilidade 
no ensino médio e fundamental do Estado

Vereadores de Montes Claros 
participaram da apresentação do 
projeto da Procuradoria Geral de 
Justiça do estado de Minas Gerais 
denominado Centro de Autocom-
posição de Conflitos e Segurança 
Jurídica do Ministério Público de 

Minas Gerais (Compor), no audi-
tório da Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(Amams).

A Câmara dos Vereadores de 
Montes Claros fez parte da compo-
sição da mesa de honra, através do 

seu presidente Cláudio Rodrigues 
(REDE) e do presidente da Asso-
ciação dos Vereadores da Área Mi-
neira Sudene – Avams, Daniel Dias 
(PC do B). Também participaram 
do evento, os vereadores Wilton 
Dias (PTB) e Iara Pimentel (PT).
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O objetivo do Compor é Imple-
mentar, adotar e incentivar méto-
dos de autocomposição, como a 
negociação, a mediação, a conci-
liação, as práticas restaurativas e as 
convenções processuais.

Na abertura dos trabalhos, o 
Procurador-Geral de Justiça do 
Estado de Minas Gerais, Jarbas So-
ares Júnior, agradeceu a presença 
dos prefeitos, vereadores e procu-
radores dos municípios do Norte 
de Minas, e disse que a criação do 
Compor tem por finalidade criar 
uma política de autocomposição 
de conflitos dentro do Ministério 
Público de Minas Gerais, de forma 
robusta. Afirmou que as ações do 
MPMG serão divididas em auto-
composição, que já se faz há mais 
de 30 anos, mas agora serão exe-
cutadas de forma mais completa, 
com os acordos de não persecução 
penal, acordos de não persecução 
cível, os termos de ajustamento de 
conduta. “Esses instrumentos da-
rão ao MPMG uma dimensão ainda 
maior no sentido de que a própria 
Instituição poderá resolver gran-

des conflitos, trazendo soluções 
com segurança jurídica e dimi-
nuindo a judicialização”, explicou.

O presidente da Câmara de 
Montes Claros, vereador Cláu-
dio Rodrigues (REDE) disse que 
é importante a participação da 
sociedade civil organizada em 
apoiar projetos como o Compor 
que busca negociar, mediar e con-
ciliar. “Como representantes do 
povo temos que estar por dentro 
deste assunto, pois nos interessa 
diretamente. O Compor vai ser 
fundamental pois as soluções se-
rão desburocratizadas e permitirá 
a construção de consenso”, ressal-
tou.

O vereador Daniel Dias (PC do 
B) destacou a integração entre o 
judiciário e as entidades de clas-
se em implementar o Compor e a 
participação de todos os poderes 
em sua realização.

Segundo a vereadora Iara Pi-
mentel (PT), o projeto vem tra-
zer uma importante contribuição 
para a administração pública no 
sentido de que propõe a desburo-

cratização, tornando-a mais públi-
ca e próxima do cidadão. “Então é 
dever da Câmara Municipal atra-
vés dos membros que a compõem 
acompanhar, pois o nosso dever é 
fiscalizar e garantir que todos es-
ses processos estejam dentro da 
legalidade”, assinalou.

O vereador Wilton Dias (PTB) 
disse que o assunto é importante 
porque se trata de mediação de 
conflitos. “Nós entendemos a im-
portância da implementação do 
Compor, e aproveitando a presen-
ça do procurador Geral de Justiça 
do Estado de Minas Gerais, Jarbas 
Soares Júnior, pedimos a sua in-
tervenção junto a Samarco, para 
que seja inserido entre os recur-
sos a serem liberados, a estrada 
de Montes Claros – Coração de 
Jesus passando por São João da 
Vereda. Ele me pediu que eu fizes-
se um documento para que seja 
encaminhado ao governador do 
estado e que estará empenhado 
em achar uma solução para esta 
importante demanda”, informou. 
(Ascom CMMC)

Foi publicada no Diário Oficial 
de Minas Gerais desta quinta-feira 
(14) a sanção, pelo governador, 
da Lei 24.213, que traz objetivos 
para a formação cidadã de estu-
dantes. Ela é oriunda do Projeto 
de Lei (PL) 879/19, do deputado 
Fábio Avelar de Oliveira (Avante), 
aprovado pelo Plenário da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) no último dia 26 de ju-
nho.

A norma já está em vigor e al-

tera a Lei 15.476, de 2005, que 
determina a inclusão de conte-
údos referentes à cidadania nos 
currículos das escolas de ensino 
fundamental e médio do Sistema 
Estadual de Educação, a serem 
desenvolvidos de forma interdis-
ciplinar.

Com a mudança, esta lei passa 
a ter um novo dispositivo descre-
vendo os objetivos para o desen-
volvimento de atividades ligadas à 
cidadania: “promover a formação 

cidadã dos estudantes e prepará-
-los para atuar na construção de 
uma sociedade democrática, jus-
ta, solidária e sustentável”.

Segundo o autor do projeto, 
seu intuito é contribuir para a 
formação cidadã dos estudantes e 
com a transformação da socieda-
de mediante uma educação críti-
ca e transformadora; e despertar 
nos alunos capacidade reflexiva e 
de argumentação crítica. (Portal 
ALMG)

O Plenário da Câmara dos De-
putados aprovou nessa quinta-feira 
(14) requerimento de urgência para 
o Projeto de Lei 462/20, do deputado 
Marcel van Hattem (Novo-RS), que 
permite o uso do Fundo de Garantia 

do Tempo de Serviço (FGTS) para a 
compra de mais de um imóvel.

Atualmente, o trabalhador não 
pode fazer empréstimo imobiliário 
com FGTS se já é proprietário ou 
comprador de outro imóvel no mu-

nicípio ou se já detém financiamento 
habitacional.

Marcel Van Hattem espera que 
a proposta dê maior autonomia 
aos trabalhadores na movimen-
tação de seus recursos. “Os ren-

dimentos atribuídos em contas 
vinculadas do FGTS estão aquém 
de outros investimentos de baixo 
risco oferecidos pelo mercado”, 
comentou.

O líder do PT, Reginaldo Lopes 

(PT-MG), manifestou-se contra 
a proposta. “O FGTS é uma pou-
pança importante do País, que 
contribui com um conjunto de 
políticas públicas. A cada dia está 
com um saldo menor”, alertou.

TRAMITAÇÃO - Com a aprovação 
da urgência, a proposta poderá ser 
analisada diretamente pelo Plenário 
sem precisar passar antes pelas co-
missões permanentes. (Agência Câ-
mara)

O presidente da Câmara dos De-
putados, Arthur Lira (PP-AL), afirmou 
em entrevista que a aprovação da PEC 
do Estado de Emergência (Proposta 
de Emenda à Constituição 15/22) não 
representará uma ruptura no teto de 
gastos.

“É diferente do que muita gente 
está dizendo, essa PEC está embasa-
da em R$ 41 bilhões de R$ 65 bilhões 
que serão provenientes de dividen-
dos da Petrobras e da venda da Ele-
trobras”, disse Lira na noite de quar-
ta-feira (13).

“Não há furo de teto de gastos, 
essa receita é prevista e a PEC tem 
prazo de validade”, reiterou o presi-
dente da Câmara logo após os dois 
turnos de votação no Plenário. “Nin-
guém está cometendo nenhum tipo 
de estelionato”, disse.

Segundo ele, medidas para elevar 
a renda da população, garantido o 
respeito às contas públicas, deverão 
ser discutidas na elaboração do Orça-
mento da União para 2023. A propos-
ta do Poder Executivo será enviada no 
final de agosto.

“É preciso encontrar caminhos 
para o suporte orçamentário dessas 
despesas se por acaso quisermos pe-
renizar isso lá na frente. Hoje nós não 
temos essa abertura orçamentária, 
nós temos abertura financeira”, afir-
mou Arthur Lira.

Para o presidente da Câmara, “o Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO | PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 27/07/2022 às 10h30 2º Leilão: dia 29/07/2022 às 10h30

RODOBENS
BANCO

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), 
devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO RODOBENS S/A, CNPJ/MF sob nº 33.603.457/0001-40, faz saber 
que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de 
Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 27 de Julho 
de 2022 às 10:30 horas. Segundo Leilão: dia 29 de Julho de 2022 às 10:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 
145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será 
distribuído no leilão ou pela internet. Descrição dos Imóveis: 1- O lote de terreno nº 12, da quadra “G”, com área superficial 
total de 126,00 m², situado na Rua Projetada 06, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade
de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos fundos,
por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 06, pelo lado direito com o lote nº 11, pelo lado 
esquerdo com o lote nº 13, e pelos fundos com o lote nº 21. Matrícula nº 55.431 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de 
Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 39.600,00.  Valor de Venda do Imóvel acima 
descrito: 2º Leilão R$ 90.952,19. 2- O lote de terreno nº 17, da quadra “P”, com área superficial total de 140,00 m², situado 
na Rua Projetada 13, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com
as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos fundos, por 20,00m de cada lado, 
confrontando pela frente com a Rua Projetada 13, pelo lado direito com o lote nº 16, pelo lado esquerdo com o lote nº 18, 
e pelos fundos com o terreno do Moradas Montes Claros I. Matrícula nº 55.692 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de 
Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 44.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima 
descrito: 2º Leilão R$ 82.743,33. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, os bens serão 
vendidos em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 29 de Julho de 2022, às 10:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado 
(§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos 
legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online
o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br , até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos 
de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva
do arrematante. Os imóveis serão vendidos separadamente. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista
e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. 
Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição dos imóveis no leilão, como: pagamento
de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura 
Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos 
cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. 
Os imóveis objetos do leilão serão alienados em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontram inclusive
no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer 
irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, 
averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação dos imóveis arrematados. Caso 
necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, 
artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel 
por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse 
edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) 
anterior proprietário(a). Na hipótese dos imóveis arrematados estarem ocupados ou locados, o arrematante assume total
responsabilidade no tocante às suas desocupações, assim como suas respectivas despesas.  O arrematante também 
exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários 
anteriores ou terceiros, com referência aos imóveis e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, 
materiais, lucros cessantes, etc.

A Viasolo Engenharia Ambiental S.A., torna público que 
obteve da Superintendência Regional de Meio Ambiente 
do Norte de Minas – SUPRAM NM, por meio do Processo 
Administrativo nº 2250/2022, Licença Ambiental Simplifi-
cada – LAS/RAS para as atividades de Unidade de triagem 
de recicláveis e/ou de tratamento de resíduos orgânicos ori-
ginados de resíduos sólidos urbanos e Sistema de geração 
de energia termelétrica, utilizando combustível não fóssil 
localizadas na rodovia MG-308, km 15, s/nº, Zona Rural, 
no Município de Montes Claros/MG, com vencimento em 
16/12/2031

Brasil tem recursos de sobra” e pode-
ria investir mais se já tivesse feito re-
formas estruturantes. Uma melhora 
nas contas públicas, segundo ele, 

deixaria de lado o teto de gastos, 
permitindo a criação de um piso de 
gastos.

“Nenhum país grande e desen-

volvido do mundo tem teto de gas-
tos, tem é liberdade para atender a 
sua população”, disse Arthur Lira.
(Agência Câmara)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,44

Cotação EURO - REAL

R$ 5,45

Gasolina

R$ 5,69

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 4,78

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Festas de Agosto | Divulgadas as datas 
da maior manifestação cultural do NM

Obras do CEMEI do bairro Santa Lúcia quase 
concluídas 

Governo prorroga prazos para atualização de 
dados no Cadastro Único

Comandante do Exército 
Brasileiro realiza visita 
oficial aos Estados Unidos

VINÍCIOS SANTOS 

Neste ano de 2022, a cidade de Montes Claros será novamente toma-
da por catopês, marujos e caboclinhos, depois de dois anos de ausência 
nas ruas, por conta da Pandemia. É que serão promovidas entre os dias 
17 e 21 de agosto, as comemorações das tradicionais Festas de Agosto, 

que já estão na sua 181ª edição. Durante cinco dias, a religiosidade dos 
festejos mais tradicionais da cidade se encontrará com manifestações 
artísticas dos mais diversos tipos.

A estimativa é que cerca de 3 mil pessoas participem diariamente 
dos dois eventos. As apresentações dos ternos deverão ocorrer em di-
versos locais da cidade, como a Praça Portugal, a Praça Doutor João 

Alves e a Praça Doutor Chaves (Matriz), além da sede da Associação de 
Catopês, Marujos e Caboclinhos, no bairro Morrinhos.

Em breve, as ruas centrais da cidade ficarão novamente enfeitadas 
com fitas para celebrar a magia dos tambores, dos reinados e dos le-
vantamentos de mastros. A programação completa será divulgada nas 
próximas semanas.

Estão quase finalizadas as obras de construção do Centro Municipal 
de Educação Infantil (CEMEI Tipo B) do bairro Santa Lúcia (região leste 
da cidade). A previsão é que mais de 300 crianças sejam beneficiadas 
naquela região, sem falar dos pais e responsáveis, que terão a comodi-

dade de deixar os pequenos em um espaço de qualidade, onde terão 
educação e segurança. 

A obra é realizada dentro do Programa Educamoc, pacote de inves-
timentos para a Educação lançado no ano passado em Montes Claros. 

Através dele, todas as escolas que estavam com as obras paralisadas 
devido a falhas nos repasses de recursos pelo Fundo Nacional de De-
senvolvimento da Educação (FNDE) serão concluídas e entregues à 
população.

O Ministério da Cidadania pror-
rogou os prazos para a atualização 
de dados das famílias inscritas no 
cadastro único, beneficiárias do Au-
xílio Brasil. É o que consta da Ins-

trução Normativa nº 17, publicada 
no Diário Oficial da União.   Devido 
aos impactos da pandemia, o minis-
tério escalonou o processo de revi-
são cadastral. Com isso, apenas as 

famílias com cadastros atualizados 
pela última vez em 2016 ou 2017 
foram convocadas para atualizar os 
dados no Cadastro Único. Famílias 
que atualizaram dados pela última 

O Comandante do Exército Bra-
sileiro, General de Exército Freire 
Gomes, realiza desde o dia 10 de 
julho uma visita oficial aos Estados 
Unidos (EUA). A passagem pelo 
país inclui cumprimento de agen-
da oficial com o Exército dos EUA 
e acompanhamento das atividades 
da Aditância do Exército nos EUA e 
da Comissão do Exército Brasileiro 
em Washington (CEBW ). A visita se 

estenderá até este dia 15 de julho. 
No último dia 12, o Coman-

dante foi recebido em Arlington, 
na Virgínia, pelo Chefe do Esta-
do-Maior do Exército dos EUA, 
Tenente-General Walter E. Piatt. A 
recepção incluiu uma cerimônia 
de entrega de coroa de flores ao 
túmulo do soldado desconhecido 
no cemitério de Arlington. Na se-
quência, o General Freire Gomes 

realizou uma visita às instalações 
do Pentágono, Quartel-General do 
Exército Norte-Americano. 

As atividades ao longo da sema-
na incluem visitas ao United States 
Army Forces Command e ao Uni-
ted States Army Special Operations 
Command, ambos em Fort Bragg, 
e ao Embaixador do Brasil junto 
à Organização das Nações Unidas 
(ONU). (Exército Brasileiro)
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vez em 2018 ou 2019 serão convo-
cadas nos próximos anos.

A resolução publicada hoje pre-
vê que os beneficiários do Auxílio 
Brasil que estão em revisão cadas-
tral terão até 14 de outubro para 
atualizar as informações. “O prazo 
venceria originalmente nesta sex-
ta-feira (15). Já as famílias em ave-
riguação cadastral, cujo prazo para 
atualizar informações terminou em 
10 de junho, ganharam prazo extra 
até 12 de agosto”, informou o mi-
nistério.

De acordo com a pasta, os pro-
cessos estão em andamento desde 
fevereiro e englobam 8 milhões de 
famílias. A revisão cadastral con-
siste na solicitação à família para 
atualizar os registros do Cadastro 
Único, “caso esteja há mais de dois 
anos sem nenhuma alteração ou 
apresente dados novos na renda, 
situação de trabalho, endereço ou 
composição familiar”.

Já a averiguação cadastral verifica 

as informações do CadÚnico, tendo 
por base informações contidas em 
outros registros administrativos 
federais. “Se forem identificadas 
inconsistências após o cruzamento 
de dados, a família deve comprovar 
que cumpre os critérios de elegibi-
lidade ao Auxílio Brasil”, explica o 
ministério.

Famílias inscritas no Cadastro 
Único devem atualizar os dados a 
cada dois anos ou no caso de haver 
alguma alteração. Aqueles que fo-
rem convocados para averiguação 
e revisão de dados devem compa-
recer a um Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras) ou a um 
posto de atendimento do Cadastro 
Único do município.

“A atualização cadastral é fun-
damental para assegurar a quali-
dade dos dados e garantir que as 
informações registradas na base 
do Cadastro Único estejam sempre 
de acordo com a realidade das fa-
mílias. Programas sociais como o 

Auxílio Brasil, o Benefício de Pres-
tação Continuada (BPC), a Tarifa 
Social de Energia Elétrica (TSEE) e 
a ID Jovem exigem que o cadastro 
esteja atualizado para que as famí-
lias possam receber os benefícios”, 
informou, em nota, o Ministério da 
Cidadania.   

Por meio do aplicativo do Ca-
dastro Único, é possível às famílias 
cadastradas conferir se os dados 
estão atualizados. Também possi-
bilita saber se as famílias estão sob 
averiguação ou revisão cadastral. 
A ferramenta informa, também, o 
que deve ser feito para a regulari-
zação dos registros.

“A falta de atualização dos da-
dos do Cadastro Único pode levar 
à suspensão do benefício e poste-
rior cancelamento. Se os registros 
não forem regularizados, as famí-
lias podem ser excluídas do Ca-
dastro Único a partir de julho de 
2023”, alerta o ministério. (Agên-
cia Brasil)
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Festival SESI Música com as inscrições 
abertas até o dia 15 de agosto

SISU: iniciado período de matrícula em 
universidades públicas

Amistoso de futebol 
promete movimentar 
Mirabela neste final 
de semana

O Festival SESI Música Minas 
está de volta neste ano de 2022 e 
os talentos das indústrias de Minas 
Gerais já têm data para se encontra-
rem na grande final do maior festival 
de música de Minas Gerais: de 5 a 7 
de outubro, em Belo Horizonte. As 
inscrições já estão abertas e vão até 
15 de agosto.

Este ano, o Festival SESI Música 
2022 terá como categoria de pre-
miação a Interpretação para Músicas 
não Inéditas (músicas já gravadas e 
editadas).  Poderão participar do 
Festival, somente trabalhadores da 

indústria mineira (industriários e 
empresários), seus dependentes di-
retos (cônjuges e filhos), a partir de 
16 anos de idade no ato da abertura 
das inscrições, estagiários e jovens 
aprendizes com contrato de apren-
dizagem na indústria. 

Montes Claros, que sempre tem 
representante das indústrias no 
evento, já teve duas vencedoras no 
concurso em 2016, ambas, represen-
tantes da então Vallée S.A: Cynthia 
Melo, que ficou em segundo lugar 
na categoria Interpretação; e Nara 
Jorge, terceiro lugar na categoria 

Música Inédita. 
O FESTIVAL | O Festival Estadual 

SESI Música, um concurso realizado 
anualmente pelo Serviço Social da 
Indústria (SESI) tem o objetivo de 
promover a cultura entre trabalha-
dores das indústrias, e seus depen-
dentes diretos, valorizar e fomentar 
a produção musical.  Desta maneira, 
proporciona a melhoria da qualida-
de de vida, contribuindo para a ele-
vação da autoestima dos industriá-
rios, por meio da valorização de seus 
talentos, fomentando a criatividade 
e a produção musical. Como conse-

quência, fortalece a indústria como 
participante ativa na formação cultu-
ral do trabalhador, agregando valor 
a sua imagem. Devido à pandemia, 
o evento não foi realizado por dois 
anos, mas retorna agora.

O Festival é uma iniciativa da área 
de Cultura do SESI que, por meio 
de projetos e programas, atua no 
desenvolvimento dos cidadãos atra-
vés do acesso a uma programação 
artística diversificada que possibilita 
uma experiência transformadora. 
Um desses programas é o tradicional 
concurso de música, que valoriza o 

talento musical dos industriários mi-
neiros e seus dependentes.

INSCRIÇÕES | As inscrições já 
estão abertas e vão até 15 de agos-
to de 2022 e deverão ser efetuadas 
no site www.sesiculturamg.com.
br. Neste endereço o candidato 
preencherá a ficha de inscrição e 
fará o envio de um vídeo de até 1 
minuto com a sua interpretação 
musical. O vídeo será utilizado 
apenas para avaliação da perfor-
mance do candidato e não será 
compartilhado com terceiros, em 
nenhuma hipótese. 

PREMIAÇÃO | Os candidatos 
classificados em 1º, 2º e 3º luga-
res, receberão os seguintes prê-
mios: R$3.000,00 (três mil reais) 
líquidos, para o trabalho classifi-
cado em 1º (primeiro) lugar + 
troféu; R$2.000,00 (dois mil reais) 
líquidos, para o trabalho classi-
ficado em 2º (segundo) lugar + 
troféu; R$1.000,00 (um mil reais) 
líquidos, para o trabalho classi-
ficado em 3º (terceiro) lugar + 
troféu; R$ 1.000,00 (um mil reais) 
líquidos, para o trabalho escolhido 
pelo Voto do Público.

A Seleção Sub-23 de Futebol de 
Mirabela recebe, sábado (16), às 
15h, os atletas de Montes Claros para 
um amistoso. A partida será no Es-
tádio Dr. Fábio Rabelo e a entrada é 
gratuita. O vereador Igor Adriel está 
na organização e afirmou: “técnicos 
de times em atividade de Mirabela 
indicaram os atletas com a idade in-

dicada para o jogo. Esperamos uma 
partida de qualidade, pois temos óti-
mos jogadores na cidade. O amisto-
so é uma oportunidade de avaliação 
e entrosamento dos nossos jogado-
res com a equipe de Montes Claros”, 
destacou Igor. 

Para o prefeito, Luciano Rabelo, 
“a paixão nacional é ver a bola ro-

lando no campo. A emoção é mui-
to grande. Atrai não só atletas, mas 
amantes deste esporte. Aos poucos 
vamos organizando as atividades e 
garantimos mais novidades até o fim 
do ano”, falou. Rafael Bonfim tam-
bém integra a comissão. Para ele, a 
expectativa é de um grande evento 
para a família mirabelense. 

Começou nesta semana e segue 
até segunda-feira (18) o período 
de matrículas dos selecionados na 
primeira chamada do Sistema de 
Seleção Unificada (Sisu) do segundo 
semestre. Serão preenchidas 65.932 
vagas para mais de 2 mil cursos de 
graduação, em 73 instituições públi-
cas de ensino superior. A matrícula 
deve ser feita diretamente na insti-
tuição de ensino na qual o estudante 
se inscreveu e foi aprovado.

O prazo para que os candidatos 

não selecionados na primeira cha-
mada manifestem interesse na lista 
de espera também termina no dia 
18. A manifestação deve ser feita 
pela página do Sisu.

O Sisu é o sistema informatizado 
do Ministério da Educação (MEC) 
no qual as instituições públicas de 
educação superior, sejam elas fede-
rais, estaduais ou municipais, ofere-
cem vagas a serem disputadas por 
candidatos inscritos em cada edição 
da seleção.  Os candidatos são sele-

cionados para as opções de cursos 
indicados no ato de inscrição, de 
acordo com a melhor classificação 
de nota obtida na edição mais re-
cente do Enem.

Para participar do Sisu, o candi-
dato deve ter feito o Exame Nacio-
nal do Ensino Médio (Enem), edi-
ção de 2021, obtido nota superior 
a zero na prova de redação e não 
ter se declarado treineiro ao reali-
zar prova.

As vagas ofertadas no Sisu são 

A
S

C
O

M
/
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

A
S

C
O

M
/
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
M

A
R

C
E

L
L

O
 
C

A
S

A
L

 
J
R

/
 
A

G
Ê

N
C

I
A

 
B

R
A

S
I
L

   ELE ESTÁ DE VOLTA!

distribuídas de acordo com a Lei de 
Cotas (Lei 12.711/2012) e com as 
políticas e ações afirmativas adota-

das por cada instituição pública de 
ensino superior. As ações incluem 
a reserva de vagas e a aplicação de 

bônus sobre a nota do candidato 
que atenda aos critérios especifica-
dos. (Agência Brasil)
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AS QUENTES DE JJ

BOLSONARO DESISTE DE ZEMA

O presidente Jair Bolsonaro jogou a toalha e abriu 

mão do apoio do governador mineiro Romeu Zema, 

neste 1º turno da sucessão presidencial. Esta pauta 

dominou inclusive as manchetes dos jornais da capi-

tal mineira, durante esta semana. Em tempo: em con-

trapartida em reunião na sua sala, inclusive com a 

presença do deputado federal norte-mineiro Marcelo 

Freitas, do candidato ao senado Marcelo Álvaro Antô-

nio pelo PL, e demais lideranças ligadas ao presidente, 

Bolsonaro bateu o martelo e disse na presença do se-

nador Carlos Viana, que o seu candidato ao governo 

mineiro será ele.

BOLSONARO EM MOC

Com esta decisão do presidente Jair Bolsonaro, não 

será nenhuma surpresa se o senador Carlos Viana 

trouxer o presidente a Montes Claros nos próximos 

dias. O motivo da decisão, foi a indefinição de Zema, 

que hora dizia que o apoiaria, mas sempre escorrega-

va. O apoio na verdade ficou para um possível 2º turno.

JJ EM REVISTA

Com direção de Filipe Gusmão, neste sábado às 

13h30 teremos o repeteco do nosso programa João Jor-

ge em Revista, que vem fazendo o maior sucesso na te-

linha da TV Gazeta.

RESTAURANTE POPULAR

Esta semana estivemos no programa campeão de 

audiência da TV Gazeta, De Olho na Cidade, apresen-

tado por Filipe Gusmão, auxiliando o mesmo em um 

sorteio de um conversor digital. Durante a atração, 

telespectadores pediam ao prefeito Humberto Souto o 

retorno do restaurante popular. Segundo informações 

obtidas pela coluna, onde funcionava o mesmo, tere-

mos um posto de saúde.

VIOLÊNCIA NOS ESTÁDIOS

Todo mundo assustado com a violência que está ex-

plodindo nos estádios do futebol brasileiro. Antes do 

jogo Cruzeiro e Fluminense-RJ e do Atlético-MG e Fla-

mengo-RJ a pancadaria rolou solta. Até quando? Será 

que teremos que tirar as torcidas dos estádios? É a per-

gunta que não quer calar.

Grande engano, quem pensa que o atual prefeito da Terri-

nha de JJ, não está de olho no processo sucessório municipal 

para 2024. Nos últimos dias, ele deixou claro que pensa no 

protagonismo político do futuro de Montes Claros, ao impor 

o aceleramento de obras inacabadas e de outras novas, dentro 

do seu amplo projeto de uma Montes Claros melhor e de fazer 

seu sucessor. Paralelo a isto, observem que nos últimos dias o 

vice-prefeito Guilherme Guimarães, aumentou sua movimen-

tação, não somente recebendo honrarias, mas visitando lide-

ranças em bares como o Tip Top, feiras, recebendo lideranças 

que cobram o término do Canal do Cintra, obra inacabada do 

município e expectativa da população em torno deste acon-

tecimento histórico para a região do centro-leste, que reavi-

vou seus sonhos, ao ver parte da obra iniciada, mas que ainda 

permanece estagnada a céu aberto, com mau cheiro, urubus, 

lixo e totalmente fora do contexto da mobilidade urbana e do 

perfil que esta administração vem projetando para Montes 

Claros. 

O staf político do prefeito Humberto Souto trabalha em si-

lêncio, mas o processo sucessório já dá as cartas. É evidente a 

guerra interna deste forte grupo político e as preferências do 

prefeito atual para que seus parceiros logrem êxito nas urnas 

nesta eleição de 2022. Posteriormente, em novembro iniciará 

a arrancada em torno de nomes, que já existem, inclusive vá-

rios, mas a eleição deste ano será reveladora para definir os 

mesmos.

A maior escritora do Norte de Minas Amelina Chaves e a 

consagrada artista plástica Felicidade Patrocínio, aqui com o 

titular desta Coluna.
Em close para a Coluna, um dos maiores talentos brasi-

leiros da arte e da cultura Tino Gomes e o melhor secretário 

municipal da administração de Humberto, Souto Anderson 

Chaves. Eles merecem o nosso aplauso de pé.

A consagrada atriz brasileira da televisão, do cinema e do 

teatro Monique Lafond e a estrela do teatro norte-mineiro 

Edna Ramos.

Um dos maiores escritores do circuito Minas-Bahia, com 

este colunista Dário Teixeira Cotrin, que marcou época como 

o melhor presidente da história do Instituto Histórico e Geo-

gráfico de Moc. Realmente é um dos nomes mais aplaudidos 

hoje na literatura mineira.

O queridíssimo amigo e homem de muito sucesso Geral-

do Braga. Casado com a encantadora Mirian Campos, o ca-

sal reside hoje em Vila Velha, uma das mais belas cidades 

do Brasil. Aqui em noite de festa com duas grandes amigas 

adoráveis de sua esposa Mirian Campos, as elegantes do cir-

cuito vip, Dilemar Neto e Lili Neto. Bons tempos! Em noite do 

nosso famoso Troféu Lazinho Pimenta, que este ano voltará 

a agitar a sociedade em grande estilo.

Manda quem pode, obedece quem tem juízo. Esta história 

de que Souto está deixando todo mundo à vontade, não cola. 

O resultado das eleições 2022, delimitará quem terá mais es-

paço no Palácio da Cula Mangabeira, que está mudando de 

mala e cuia para o Palácio da Magalhães Pinto, antiga Cote-

minas.

Insatisfeito com alguns secretários acomodados nesta pan-

demia, o prefeito Humberto Souto deve trocar algumas peças 

combatendo com sangue novo o desgaste. Certo é que quando 

novembro chegar, a história política de Montes Claros come-

çará novos capítulos de uma renovação forte. O atual prefeito 

quer se consolidadar não só como o maior da história, mas 

também definir o futuro de Montes Claros. Em contrapartida: 

novos e antigos grupos disputam para saber quem vai sucedê-

-lo. Quem tem bala na agulha, que se apresente. A briga é boa 

e promete. Quem viver, verá!

A nossa estrela desta semana que chega ao seu final é a bri-

lhante educadora do poder jovem Dania Souto. Figura queri-

da, cheia de charme, de luz e de muita simpatia. Ela passa a 

integrar a nossa galeria de grandes mulheres. Aplausos!

SOUTO BOTA O BLOCO NA RUA, ACELERA 
OBRAS DE OLHO NA SUCESSÃO 2024

A SUCESSÃO JÁ ESTÁ NOS BASTIDORES

MULHERES GIGANTES DA CULTURA ENCONTRO DE GRANDES HOMENS 
QUE FAZEM HISTÓRIA

ESTRELAS DO TEATRO

MUDANÇAS E DANÇA DE CADEIRAS NO 
PALÁCIO DE SOUTO?

SECRETÁRIOS ACOMODADOS 
PODEM CAIR

A ESTRELA DA SEMANA

VIPS EM SOCIEDADE
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Mais 50 mil testes de Covid-19 são adquiridos 
em Montes Claros 

Em 24 horas: Brasil registra 380 mortes por 
Covid-19 e 72,2 mil novos casos 

Realizado ‘Fórum do Lixo’ no Galpão Recicla Villa

VINÍCIOS SANTOS 

Mais 50 mil testes rápidos para 
detecção de antígenos de Covid-19 
estão sendo adquiridos pela Prefei-
tura de Montes Claros. A compra, 
que atende demanda da Secretaria 
Municipal de Saúde, se dá pela a 
necessidade de diagnóstico urgen-
te de pacientes suspeitos de Co-
vid-19 para elaboração de estraté-
gias de combate ao coronavírus na 
Rede de Atenção Primária.

A empresa vencedora da licita-
ção deverá entregar os produtos 
de forma parcelada, sendo que 10 
mil exames serão solicitados de 
forma imediata. A validade do pro-
duto deverá ser no mínimo 80% da 

vida útil do material no momento 
da entrega no almoxarifado.

Os participantes da licitação 
deverão apresentar o registro na 
Agência Nacional de Vigilância Sa-
nitária (ANVISA) do modelo ofer-
tado e a autorização de funciona-
mento emitida pela ANVISA, além 
de alvará sanitário emitido pela 
Vigilância Sanitária para o ano em 
curso.

A aquisição se dará através de 
pregão eletrônico que será reali-
zado no dia 22 de julho, pelo en-
dereço www.licitacoes-e.com.br. 
Ressalta-se que existe uma cota de 
25% reservada para microempre-
endedores individuais e empresas 
de pequeno porte.

As secretarias estaduais e muni-
cipais de Saúde registraram 72.224 
novos casos de covid-19 em 24 ho-
ras em todo o país e confirmaram 
48 mortes por complicações asso-
ciadas à doença no mesmo perío-
do.  Os dados estão na atualização 
do Ministério da Saúde. Segundo a 
pasta, Mato Grosso do Sul não en-
viou os dados do dia. Com as no-
vas informações, o total de pessoas 
infectadas pelo novo coronavírus 
desde o início da pandemia soma 
33.076.779.  

O número de casos de covid-19 
em acompanhamento está em 
987.360. O termo é usado para 
designar casos notificados nos úl-
timos 14 dias em que não houve 
alta, nem evoluíram para óbito.

Com os números de hoje, o 

total de mortes alcançou 674.482 
desde o início da pandemia. Ainda 
há 3.206 mortes em investigação. 
As ocorrências envolvem casos 
em que o paciente faleceu, mas a 
investigação sobre a causa ainda 
demanda exames e procedimentos 
complementares.

Até agora, 31.414.937 pesso-
as se recuperaram da covid-19. O 
número corresponde a 95% dos 
infectados desde o início da pan-
demia.

ESTADOS | Segundo o balanço 
do Ministério da Saúde, o estado 
com mais mortes por covid-19 
registradas até o momento é São 
Paulo, com 171.777. Em seguida, 
aparecem Rio de Janeiro (74.408), 
Minas Gerais (62.464), Paraná 
(44.129) e Rio Grande do Sul 

(40.235).
Já os estados com menos óbitos 

resultantes da pandemia são Acre 
(2.008), Amapá (2.148), Roraima 
(2.154), Tocantins (4.171) e Sergi-
pe (6.376).

VACINAÇÃO | De acordo com 
o painel do vacinômetro do Minis-
tério da Saúde, 455.566.004 doses 
de vacinas contra covid-19 foram 
aplicadas no país desde o início da 
campanha de imunização. Destas, 
177,6 milhões foram como primeira 
dose, 158,2 milhões como segunda 
e 4,9 milhões como dose única. A 
dose de reforço já foi aplicada em 
97,5 milhões de pessoas e a se-
gunda dose extra ou quarta dose, 
em 12,8 milhões. O painel registra 
ainda 4,4 milhões de doses como 
“adicionais”. (Agência Brasil)

DA REDAÇÃO 

Foi realizado, no Galpão de Re-
ciclagem Recicla Villa, localizado 
na avenida Ruy de Albuquerque, 
no Village do Lago, um encontro 
do Fórum do Lixo. O encontro foi 
produtivo e serviu para a troca de 
ideias e informações que irão con-
tribuir para a melhoria da qualidade 
de vida dos 45 catadores de mate-
riais recicláveis cadastrados no gal-

pão, que foi criado há 40 dias e já 
recolheu mais de uma tonelada de 
material.

O coordenador do Galpão Reci-
cla Villa, Helder Lopes Souza, desta-
cou a importância das reuniões do 
Fórum. Ele explicou que os catado-
res cadastrados no galpão são bene-
ficiados, a cada 15 dias, com frutas 
e verduras. A próxima reunião do 
Fórum será no dia 8 de agosto, em 
local ainda a ser definido.

Montes Claros possui hoje cinco 
galpões de reciclagem, que contam 
com o apoio do Ministério Público 
(MP) e da Prefeitura, através das se-
cretarias de Serviços Urbanos (SSU) 
e Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável (SEMMA). O secretá-
rio de Meio Ambiente da Prefeitura, 
Sóter Magno, conta que o serviço 
nos galpões será fortalecido em 
breve pela chegada de cinco cami-
nhões e três caminhonetes. 
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Aplicação da CoronaVac em crianças de 3 
a 5 anos é liberada pela Anvisa

A Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa) decidiu 
autorizar a aplicação emergencial 
da vacina CoronaVac em crianças 
de 3 a 5 anos de idade. O imuni-
zante é produzido pelo Instituto 
Butantan.   Durante reunião da 
diretoria colegiada, em Brasília, 
por unanimidade, a agência seguiu 
recomendação das áreas técnicas e 
autorizou a imunização com duas 
doses da vacina, no intervalo de 
28 dias. A aprovação vale somente 
para crianças que não são imuno-
comprometidas. A vacina é contra 
a covid-19. 

Não há prazo para o início da 
utilização do imunizante no plano 
nacional de vacinação. A decisão 
caberá ao Ministério da Saúde. 
Para a diretora Meiruze Souza Frei-
tas, da Anvisa, relatora do pedido, 

a CoronaVac está aprovada em 
56 países pela Organização Mun-
dial da Saúde (OMS), teve cerca 
de um bilhão de doses aplicadas 
e tem contribuído para reduzir 
mortes e hospitalizações. “Vacinar 
crianças de 3 a 5 anos contra a 
covid-19 pode ajudar a evitar que 
elas fiquem gravemente doentes se 
contraírem o novo coronavírus”, 
explicou. 

A faixa etária entre 5 e 11 anos 
começou a ser vacinada em janeiro. 
Nesse caso, são aplicados os imuni-
zantes da Pfizer (versão pediátrica) 
e a CoronaVac. 

ESTUDOS | A decisão foi base-
ada em diversos estudos nacionais 
e internacionais sobre a eficácia da 
vacina em crianças. 

As pesquisas foram realizadas 
pela Fundação Oswaldo Cruz (Fio-

cruz) e Instituto Butantan, além de 
entidades internacionais. Também 
foram levados em conta pareceres 
de sociedades médicas e das áreas 
de farmacovigilância e de avaliação 
de produtos biológicos da Anvisa. 
Um dos estudos clínicos, feito no 
Chile, mostrou efetividade de 55% 
da CoronaVac contra a hospitaliza-
ção de crianças que testam positivo 
para a covid-19.  Além disso, as crian-
ças que participaram dos estudos 
clínicos apresentaram maior núme-
ro de anticorpos e menos reações à 
vacina em relação aos adultos. 

No Brasil, outros dados reve-
laram que as reações graves após 
a imunização foram consideradas 
raras e raríssimas. A conclusão foi 
obtida após análise de 103 milhões 
de doses aplicadas no país. (Agência 
Brasil)
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Casal é detido com mais 
de 70 kg de maconha, 
próximo à Janaúba 

Homens agridem idoso com coronhadas e roubam 
sua motocicleta

Vítima de acidente fatal de moto, em Montes 
Claros, é identificada

BR-135 | Idoso morre após ser atropelado por 
carreta

Operação detêm acusados de crimes de estupro, associação 
criminosa, exploração sexual e corrupção de menores 

VINÍCIOS SANTOS 

Um casal foi detido pela Polí-
cia Militar Rodoviária, na noite 
de quarta-feira (13), durante a 
‘Operação Anti-Drogas’, realizada 
na MGC-122. Foram apreendidos 
com eles quase 72 quilos de subs-
tância semelhante maconha, as-
sim como uma arma de fogo. 

ENTENDA O CASO | A Polícia 
Militar Rodoviária informou que, 
no desenrolar da operação, foi 

dada ordem de parada para o veí-
culo Onix, com placa de São Pau-
lo.  O condutor não só desobe-
deceu a ordem de parada, como 
evadiu, em alta velocidade. Nas 
imediações do KM-142, o condu-
tor tentou entrar em uma via vi-
cinal, porém, perdeu o controle 
do veículo e o chocou contra uma 
cerca. 

“Durante a abordagem, foram 
encontrados no interior do carro 
77 tabletes de substância esver-

deada, semelhante à maconha e 
mais oito pequenos tabletes da 
mesma substância, totalizando 
o peso de 71.8 KG”, informou a 
PMRv que acrescentou: “debaixo 
do banco do condutor, também 
foi localizada uma pistola 9mm, 
com 14 munições”.

O condutor J.V.F., 28 anos, e 
a passageira S.C.S., também de 28 
anos, foram presos e entregues 
na Delegacia de Polícia de Janaú-
ba-MG.

Foi identificado, na quarta-fei-
ra (13), o homem que morreu em 
um acidente de moto no Centro de 
Montes Claros no último domingo 
(10). O veículo que ele usava era 
furtado. Segundo informações da 
Polícia Civil, um irmão fez o reco-
nhecimento do corpo, que estava 
no Instituto Médico Legal da cida-
de. O homem, que não teve o nome 
divulgado, tinha 30 anos e era na-
tural de Montes Claros. A PCMG in-
formou que ele tem passagens por 
dano, apropriação indébita, tráfico 

de drogas e violência doméstica.
Em relação à motocicleta, a polí-

cia informou que o furto está sendo 
investigado 1ª Delegacia Distrital. 
Não há confirmação se o crime foi 
cometido pelo homem que faleceu 
no acidente.

O ACIDENTE | Um homem 
morreu em um acidente de moto 
no Centro de Montes Claros no 
domingo (10). Segundo a Polícia 
Militar, ele estava sem documentos 
e não foi identificado, mas aparen-

tava ter entre 30 e 36 anos. A dinâ-
mica do acidente também não foi 
esclarecida.

Uma equipe do Samu foi aciona-
da e atestou o óbito. Ainda de acor-
do com a PM, oi constatado que o 
veículo era furtado durante o regis-
tro da ocorrência. O proprietário 
compareceu ao local e reconheceu 
a motocicleta. Ele disse à polícia 
que o veículo havia sido furtado na 
porta da casa dele horas antes do 
acidente. A perícia foi acionada e 
liberou o corpo para o IML.

Em Várzea da Palma, no Norte de Minas, um indivíduo, de 27 anos, foi 
preso suspeito de cometer um roubo. O crime foi na terça-feira e ele foi lo-
calizado durante um rastreamento da Polícia Militar nessa quarta-feira (13). 
Conforme informações da PM, a vítima, um idoso, de 60 anos, transitava 
de moto por uma estrada que dá acesso a zona rural, quando foi rendi-
do por dois criminosos encapuzados. Um deles estava armado e agrediu 

a vítima com coronhadas na cabeça. Em seguida, eles fugiram levando a 
motocicleta.

O idoso sofreu lesões leves e precisou de atendimento médico. Logo 
após o crime, a polícia iniciou o rastreamento e conseguiu localizar um dos 
suspeitos nesta quarta. O outro homem, de 24 anos, foi identificado e está 
sendo procurado. Ainda segundo a polícia, a arma de fabricação caseira, 

usada no crime, foi apreendida e reconhecida pela vítima.
O cabo Ricardo Pereira explicou que no dia do assalto, a esposa de um 

dos homens também foi conduzida à delegacia depois que os militares en-
contraram 50 pedras de crack na casa dela. O suspeito que foi preso nesta 
quarta foi levado para a delegacia de Pirapora e o caso deve ser investigado 
pela Polícia Civil.

Na BR-135, um idoso, de 82 anos, morreu após ser atropelado por 
uma carreta. O acidente aconteceu na quarta-feira (13), no KM 666, pró-
ximo ao distrito de São José da Lagoa. Segundo as informações da con-
cessionária que administra a via, o condutor da carreta contou que viu a 
vítima atravessando a estrada e tentou alertá-lo para sair do caminho por 

meio de sinais sonoros, mas o homem continuou realizando a travessia. 
O condutor disse que tentou desviar, mas acabou batendo a lateral da 
carreta contra o homem, que não resistiu aos ferimentos e morreu no local.

De acordo com a Polícia Militar Rodoviária, o motorista da carreta rea-
lizou o teste do etilômetro, que apontou a quantidade de 0,09 mg/L de 

álcool no seu organismo. O homem teve a CNH recolhida e a carreta foi 
liberada para ser conduzida por outra pessoa habilitada. A pista chegou 
a ficar interditada para a realização dos trabalhos periciais, mas já foi 
liberada. O corpo da vítima foi encaminhado para o Posto Médico Legal 
de Curvelo.

Em Araçuaí, cinco pessoas foram presas depois de serem denunciadas 
pelos crimes de estupro, associação criminosa, exploração sexual de crian-
ça e adolescente e corrupção de menores. Conforme informações divulga-
das pelo Ministério Público, entre elas está uma mulher, mãe de meninas 
vítimas dos abusos. “O esquema aliciava quatro menores de idade que, de 
maneira forçosa, mantinham relações sexuais corriqueiramente com diver-
sos indivíduos das cidades de Araçuaí e Itinga”, afirmou a PCMG.

O MPMG informou: “segundo apurado em investigações conduzidas 
pela Polícia Civil, as crianças eram levadas a uma casa em Araçuaí, que se-
ria a residência do pai de algumas delas, onde sofreriam violações à dig-
nidade sexual com o consentimento e concorrência dos responsáveis 
legais”.

Na noite de terça (12), a Polícia Militar prendeu quatro pessoas, 
três homens e uma mulher, que estavam com mandados de prisão em 

aberto pelos crimes investigados e foram localizados nos bairros Pipoca 
e Esperança. Nesta quarta, um homem foi detido pela Polícia Civil. Con-
forme o MPMG, no total, oito pessoas foram denunciadas pela Promo-
toria de Justiça de Defesa da Criança e do Adolescente. Três já haviam 
sido presas anteriormente, em 10 de junho deste ano.

“Após representação da autoridade policial e do MPMG, a 1ª Vara da 
Comarca de Araçuaí deferiu a prisão preventiva dos acusados”.

P
M

R
V

/
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
P

O
L

Í
C

I
A

 
M

I
L

I
T

A
R

/
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O



Montes Claros, sexta-feira, 15.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 9ecOnOmia 

Pesquisa revela que consumo nos lares 
cresceu 2,02%

Estimativa para o PIB vai de 1,5% para 2%
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No mês de maio, na comparação 
com abril, o consumo nos lares brasi-
leiros registrou queda de 3,47%. Em 
relação ao mesmo período de 2021, 
houve alta de 0,39%. No acumulado 
do ano tem-se expansão de 2,02%. 
Os dados foram divulgados pela As-
sociação Brasileira de Supermercados 
(Abras). A queda da inflação em maio 
refletiu em menor variação nos pre-
ços da cesta de alimentos.  

Conforme o vice-presidente ins-
titucional da Abras, Marcio Milan, a 
expectativa é de que a redução do 
ICMS (Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços) sobre os 
combustíveis, que impacta o frete, 
a queda do desemprego e os novos 
recursos que devem ser injetados na 
economia decorrentes da Proposta de 
Emenda à Constituição – a chamada 
PEC dos Benefícios - contribuam para 
o consumo nos lares.

“Estamos confiantes na sinalização 

dos analistas de mercado para uma 
inflação em menor patamar para o 
próximo mês, o que pode diminuir 
o preço da cesta de alimentos”, disse 
Milan.

Segundo dados da Abras, o valor 
da cesta de 35 produtos de largo con-
sumo (alimentos, bebidas, carnes, 
produtos de limpeza, itens de higiene 
e beleza) sofreu reflexo da queda da 
inflação de maio. A variação em maio 
foi de 0,94%, sendo a menor alta des-
de janeiro. Com isso, o preço médio 
da cesta nacional passou de R$ 758,72 
em abril para R$ 765,82 em maio. Já 
no acumulado do ano houve alta de 
9,32% e, em 12 meses, a variação foi 
de 17,20%.

As maiores altas de janeiro a maio 
foram do feijão (28,46%), leite longa 
vida (28,04%), óleo de soja (22,57%), 
farinha de trigo (21%), café torrado e 
moído (14,63%), massa sêmola de es-
paguete (12,12%), margarina (8,94%), 

arroz (2,59%) e açúcar (0,61%). No 
sentido contrário, aparecem os cortes 
da carne bovina que apresentaram 
queda em maio devido à baixa de-
manda: traseiro (-0,84%) e dianteiro 
(-0,07%). No entanto, no acumulado 
do ano os dois itens tiveram alta de 
4,84% e 4,87%.

No grupo de higiene e beleza, 
os produtos com maior variação po-
sitiva nos preços foram o sabonete 
(12,64%), xampu (6,31%), creme den-
tal (6,24%) e papel higiênico (5,26%). 
Na categoria limpeza, as maiores va-
riações foram puxadas por sabão em 
pó (10,62%), detergente líquido para 
louças (6,24%), desinfetante (4,78%) 
e água sanitária (4,66%).

REGIÕES | A Região Sul apresen-
tou a maior variação no preço médio 
da cesta, com alta de 2,10%, passando 
de R$ 842,49 em abril para R$ 860,15 
em maio. Em 12 meses, a variação é 
21,22%, a maior dentre as cinco regi-

O governo federal aumentou a 
previsão de crescimento do Produ-
to Interno Bruto (PIB, soma dos 
bens e dos serviços produzidos no 
país) este ano. Com a nova estima-
tiva, o crescimento da economia 

passou de 1,5% para 2%. Para o 
próximo ano, foi mantida a pro-
jeção de crescimento de 2,5%. As 
informações constam do Boletim 
Macrofiscal, divulgado hoje (14) 
pelo Ministério da Economia.  

Além da expectativa de alta do 
PIB, o governo diminuiu a previsão 
da inflação para este ano medida 
pelo Índice de Preços ao Consu-
midor Amplo (IPCA), que passou 
de 7,9% para 7,2%. Essa projeção 

já incorpora o impacto de medidas 
legislativas aprovadas nos preços 
de combustíveis, energia elétrica e 
comunicação.

Apesar da redução, a inflação 
ainda está acima da meta definida 
pelo Conselho Monetário Nacional 
(CMN) de 3,5%, com intervalo de 
variação de 1,5 ponto percentual 
para cima e para baixo. No ano, o 
IPCA acumula alta de 5,49% e, em 
12 meses, o índice registra alta de 
11,89%. Já para o próximo ano, o re-
sultado da inflação foi reavaliado de 
3,6% para 4,5%. A meta estabelecida 
pelo CMN é de 3,25%, com o mesmo 
intervalo de tolerância.

Segundo o boletim, entre outros 
fatores, a revisão positiva para o PIB 
está relacionada ao desempenho 
da atividade econômica. Pesquisas 
mensais do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE) apon-
taram um crescimento médio men-
sal na margem nos meses de abril e 
maio da indústria geral de 0,2% e na 
indústria da transformação de 0,4%.

“Outra ênfase que fundamenta a 

ões do país. Já a região Sudeste teve 
recuo de 0,10%. O preço médio da 
cesta caiu de R$ 748,05 em abril para 

R$ 747,31 em maio. Nos últimos 12 
meses, a variação é de 19%. Nas ou-
tras regiões, as variações no acumu-

lado dos 12 meses foram: Nordeste 
(18,17%), Centro-Oeste (15,35%) e 
Norte (12,03%). (Agência Brasil)

mudança da projeção do PIB neste 
ano se dá pelas alterações no merca-
do de trabalho, cuja variação da po-
pulação ocupada (PO) no trimestre 
móvel findo em maio de 2022 é de 
10,6% em relação ao mesmo perío-
do do ano anterior. Essa variação in-
teranual significa um incremento da 
população ocupada de 9,4 milhões 
de trabalhadores”, diz o boletim.

O ministério destaca, porém, 
que o cenário internacional con-
tinua desafiador, com redução na 
perspectiva do crescimento global 
e o patamar ainda elevado dos pre-
ços das commodities de energia e 
alimentos.

As estimativas de crescimento 
do PIB dos países desenvolvidos fo-
ram revisadas de 3,8%, no início do 

ano, para 2,6%, no final de junho de 
2022. No caso dos países emergen-
tes, cujas projeções foram alteradas 
de 5% no início do ano para 3,7% 
no final de junho, segundo a Bloom-
berg.

“Essas revisões, em grande me-
dida, são respostas à deterioração 
do cenário geopolítico – guerra no 
Leste Europeu – e da piora das con-
dições financeiras, explicada pela 
elevação da curva de juros. A taxa 
de juros mensal para cinco anos 
nos Estados Unidos atingiu o maior 
patamar desde 2008. Resultado se-
melhante ocorre para a Alemanha, 
França e outros países europeus cujo 
nível da taxa de juros está no maior 
patamar desde a crise de 2012”, diz 
o boletim. (Agência Brasil)

Comarca De Montes Claros - Estado De Minas Gerais. Edital De Citação. Prazo De 20 (Vinte) Dias. Primeira Vara Cível. 
A Exmª. Sra. Dra. Cibele Maria Lopes Macedo, MMª. Juíza de Direito da Primeira Vara Cível desta cidade de Montes 
Claros, Estado de Minas Gerais, na forma da lei, etc. Faz Saber a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, que perante este Juízo e Secretaria da 1ª Vara Cível da Comarca de Montes Claros/MG, 
processam os termos e atos da Ação De Execução requerida por Mapfre Seguros Gerais SA, (nova de nominação de 
Mares Mapfre Riscos Especiais Seguradora S.A contra Fagner Veloso Duarte, processo nº 5002096-
95.2018.8.13.0433, e por meio deste Cita o executado Fagner Veloso Duarte, brasileiro, solteiro, vendedor, portador do 
RG nº 21955188 e do CPF nº 702.887.496-69, com endereço em lugar incerto e não sabido, para, no prazo de três (03) 
dias, pagar em juízo a importância de R$35.792,05 (trinta e cinco mil, setecentos e noventa e dois reais e cinco 
centavos), mais os acréscimos legais, sob pena de não o fazendo serem penhorados tantos de seus bens quantos 
bastem para assegurar a execução. Fica consignado que não havendo manifestação da parte executada, será 
nomeado Curador para representá-la nos autos. E, para que não se alegue ignorância, a MMª. Juíza mandou expedir o 
presente edital, na forma da lei, que será publicado pelos órgãos competentes e afixado no local de costume. Expedido 
nesta cidade de Montes Claros, aos dois dias do mês de maio de 2022. K -15e16/07
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Violeta lamenta a decisão de Davi. Isadora convence Joaquim a dar um fim à lua-
-de-mel. Anastácia afirma a Leônidas que seu pai tem pouco tempo de vida. Tenório 
diz à Olívia que Matias parece gostar dela. Violeta ampara Isadora, que sofre com suas 
escolhas. Davi anuncia à Heloísa que deixará a cidade em busca do perito que pode 
provar sua inocência no caso de Elisa. Joaquim beija Iolanda. Emília vence a final do 
concurso da rádio, e Cipriano vê quando Enrico a beija. Matias observa Eugênio e 

Violeta juntos, e Benê alerta Heloísa. Isadora recupera sua memória da infância e reconhece Davi.

Bob finge gostar do amigo de Gustavo e Danilo. Pat questiona Alfredo sobre os re-
médios que ele voltou a tomar. Lou decide sair com Anita. Regina manda mais uma carta 
anônima para Martha. Anita conhece Jonathan e se interessa pelo pesquisador. Martha 
encontra uma foto de Regina no quarto de Leonardo. Danilo explica como Duarte irá 
fechar um negócio com a empresa de seu amigo. Marcela se recusa a reabrir o caso de 
Clarice. Armandinho sabota a ida dos dublês para a empresa de Pat e Moa. Lou e Kaká 
aparecem para fazer o teste na Coragem.com. 
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Observa-
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(abrev.)

Tradicio-
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japonesa
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Rösing,

jornalista
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(?) Oz,
escritor
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Que 
possui
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valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
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de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
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Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
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sonar, na
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industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE
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Eugênio acolhe o Velho do Rio em sua chalana. Muda pede a Tibério que mate 
Tenório, como condição para se casar com o peão. Marcelo pergunta a Tenório 
se ele é grileiro de terras. Roberto descobre na internet que Tenório lavou com 
sangue a morte dos pais. José Leôncio diz a José Lucas que dará ao filho uma de 
suas fazendas. Eugênio conhece Érica, e sugere que a jornalista se apresente a José 
Leôncio. Eugênio conta a Juma que esteve com o Velho do Rio em seus braços.

Padre Gabriel celebra a missa de comunhão de Fabiana como noviça. Todos 
os amigos participam da missa. O coral das irmãs canta na igreja a música “Jesus 
Cristo”. Fabiana faz os votos de freira na igreja, já com o novo hábito. Em seguida 
Fabiana canta para celebrar o que diz ser o momento mais feliz de sua vida. Gus-
tavo volta em casa e é recebido por Adolfo. O pai de Tereza diz para Gustavo que 
Dulce Maria lhe mostrou o quanto estava errado, tirando seu rancor e colocando 

no luar amor. Adolfo pede perdão para Gustavo, que se emociona e os dois se abraçam. 

Simone x Simaria: briga entre as 
cantoras termina com ameaça de 
polícia, diz colunista

Fez a limpa: Simaria dá unfollow em 
Safadão, Claudia Leitte e mais famosos

Simone e Simone não conver-
sam há cerca de um mês e a ca-
çula já estaria cansada de tentar 
conversar com a irmã mais velha. 
Saiba mais!

A crise entre Simone e Simaria 
ganhou mais um novo capítulo 
na noite desta quarta-feira (13), 
depois que fãs notaram que a can-
tora, que está afastada dos palcos 
desde junho, deixou de seguir a 
irmã nas redes sociais. Segundo a 
colunista Keila Jimenez, do R7, as 
sertanejas tiveram um rompimen-
to polêmico e não conversam há 
cerca de um mês.

Amigos próximos ouvidos pela 
colunista afirmam que Simone 
está cansada de tentar conversar 
com Simaria. Ainda de acordo com 
a publicação, Simaria teria amea-
çado chamar a polícia para que 
a irmã fosse embora de sua casa. 
Além disso, a cantora não tem con-
versado com ninguém e nem tem 
aceitado receber visitas em casa.

SIMONE E SIMARIA: CRISE IM-
PACTA AGENDA DE SHOWS DAS 
ARTISTAS

Ainda de acordo com a colunis-
ta Keila Jimenez, a equipe de Si-
mone e Simaria não tem agendado 

novos shows e os espetáculos já 
marcados para os próximos meses 
correm risco de cancelamento. 
Contratos comerciais da dupla 
também foram suspensos.

Por fim, a publicação ainda 
afirma que Simaria estaria à procu-
ra de uma auditoria e uma equi-
pe de advogados para cuidar de 
questões contratuais com a irmã. 
A reportagem do Purepeople en-
trou em contato com a assessoria 
de imprensa das sertanejas para 
solicitar esclarecimentos, mas não 
obteve retorno até o fechamento 
da matéria.

Simaria virou notícia nas úl-
timas horas ao deixar de seguir o 
perfil da irmã, Simone, no Insta-
gram. No entanto, a lista de famo-
sos que ganharam unfollow da can-
tora é longa!

O nome de Simaria voltou a ren-
der polêmica na noite desta quarta-
-feira (13) depois que fãs notaram 
que ela deixou de seguir a irmã, 
Simone, e o perfil oficial da dupla 
no Instagram. O unfollow aconte-
ceu em meio ao afastamento dos 
palcos, oficializado dias depois de 
a crise entre as duas ganhar novos 
capítulos por conta de um atraso 
em um show e uma entrevista polê-
mica ao jornalista Leo Dias.

No entanto, Simone não foi 
o único alvo da irmã. A sertaneja 
fez uma limpa e deixou de seguir 

vários perfis de famosos no Insta-
gram. Entre os artistas da música, 
Zé Felipe, Wesley Safadão, Lud-
milla, Juliette e Claudia Leitte fo-
ram alguns dos nomes que Simaria 
não quis mais ver na timeline.

Os influenciadores foram os 
que mais ganharam unfollow: 
Gkay, que compareceu à festa de 
40 anos da cantora, Virgínia Fonse-
ca, Carlinhos Maia, Camila Loures, 
Álvaro, Lucas Guedez, Lucas Gui-
marães e Rafa Uccman estão entre 
os nomes. Sobrou, também, para 
Ana Hickmann, que, recentemente, 
comandou uma coletiva de impren-
sa da dupla. Ao todo, a cantora dei-
xou de seguir 59 perfis nas últimas 
horas.

RAFA UCCMAN DEFENDE SIMA-
RIA APÓS GANHAR UNFOLLOW: 

‘PODE ESTAR PASSANDO UMA 
FASE RUIM’

Na madrugada desta quinta-
-feira (14), Rafa Uccman saiu em 
defesa de Simaria após deixar de 
ser seguida pela cantora. A influen-
ciadora ainda pediu que os inter-
nautas não proferissem discursos 
de ódio contra a sertaneja após o 
ocorrido.

“Ela pode estar passando uma 
fase ruim, onde só quer tomar 
distância e se afastar. Entendo que 
pode haver outras maneiras de re-
solver isso, mas cada um lida de 
uma maneira e se esse foi o jeito 
dela, só nos resta dar esse tempo 
pra ela se cuidar, se acalmar e fazer 
o que ela acha melhor. Então, por 
favor, não vamos tacar ‘hate’ em 
alguém que pode estar passando 
uma fase cinza”, disse Rafa.

Montes Claros, sexta-feira, 1°.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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Metal
resistente 
à oxidação
(símbolo) 

Opção do
"fale co-

nosco" de
empresas

Animal
transmis-
sor de lep-
tospirose 

(?) Alves,
goleiro do
Flamengo

Agem
como o 

procrasti-
nador

Kung (?),
lutador de

"Mortal
Kombat"

(?)-pro-
nóbis,

planta co-
mestível 

Tigre-
dentes-de-
(?), felino

extinto
(?) de

guia, tipo
de nó

resistente

(?) de
Lune, com-

posição
de Claude
Debussy

Gaivota,
em tupi

Empregos;
aplicações

(?) da
linha: de-
sobedecer

Faces
(?)-pátria,

crime
Natureza 
do revólver

Criança, no
Candomblé
 Trajetos

de viagem

Al Jazira, 
MBC 1 e Al
Ekhbaria

Corpo ce-
leste con-
fundido com
a estrela
cadente

Recurso analógico 
de preservação de

arquivos
"Golpe", em "paulada"

Gíria
mineira
Chuva 
de SP

Achavam
graça

Maçã e
banana

Pede com
fervor

Que geram
simpatia 

Atividade 
agrícola do
Corn Belt,
nos EUA

Veículo 
comum em
rodovias
federais

Qualidade
do artista
de van-
guarda

Letra do
logotipo

do Twitter
Condição
do objeto
guardado
no cofre

Pena; 
compaixão
Das asas a

(algo)

Enxerga;
observa

"Nacional",
em CSN

Interjeição
de alegria
Monograma
de "Bruna"

Raça
brasileira 
de cavalos

de sela 

Nome do
desfecho 

da franquia
"Vingado-
res", no
Cinema

Estrutura
que forma
o esquele-
to (Anat.)

Cabeça,
em inglês

MCC
CAMINHÃO

AUDACIAME
CLAIRTREM

TROGAATI
ICFRUTAS
VALIOSOS
OTLAODO

ADIAMSAIR
EVACLESA

MANGALARGA
INEREORA

ULTIMATOB
HEADSABRE
OSSOLAIS

3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.
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Com 'Nota Oficial', Flamengo provoca 
Atlético após classificação

Hulk relata que perdeu 6kg durante eliminação 
para Flamengo

Reforço do Cruzeiro, Luís Felipe fala de 
Ronaldo e detalha características

América avança em negociações para contratar 
meia Benítez, do Grêmio

Atacante ainda precisou de quatro horas para cumprir protocolo do exame antidoping 
após derrota do Galo por 2 a 0, no Maracanã, pelas oitavas da Copa do Brasil

Rubro-Negro aproveitou para zombar de 
reclamações constantes do Galo; Alvinegro 
reclamou de frase de Gabigol que citou 
'inferno' antes do jogo

O Flamengo soltou uma ‘Nota 
Oficial’ para provocar o Atlético 
após a classificação na Copa do 
Brasil. O clube alvinegro ficou 
marcado pelas recentes reclama-
ções com notas oficiais nas últi-
mas semanas e, após a vitória por 
2 a 0, no Maracanã, o Rubro-Ne-
gro aproveitou para zombar da 
fama do Galo.

“Nota Oficial: Clube de Rega-
tas do Flamengo”, publicou o Ru-

bro-Negro nas redes sociais.
Uma das recentes reclamações 

do Atlético foi em relação ao ata-
cante Gabigol. Após o jogo de 
ida, no Mineirão, o jogador do 
Flamengo, disse: “Lá eles vão ver 
o que é pressão e o que é infer-
no”. O Galo foi até o STJD para 
pedir uma punição ao atleta, que 
acabou defendido pelo Rubro-
-Negro.

A frase ganhou uma conotação 

ainda maior. Flamenguistas pas-
saram a adotar o termo ‘inferno’ 
a todo o momento para o jogo. 
O mosaico feito pela torcida tam-
bém estava no tom da provoca-
ção: “Bem-vindo ao inferno”.

Com a vitória por 2 a 0, o 
Flamengo avançou às quartas de 
final da Copa do Brasil. O Rubro-
-Negro aguarda o sorteio para sa-
ber quem será o próximo adver-
sário no torneio. (Superesportes)

O atacante Hulk relatou que 
perdeu seis quilos na partida que 
custou a eliminação do Atlético 
para o Flamengo nas oitavas de 
final da Copa do Brasil, na quar-
ta-feira (13), no Maracanã. Após 
a derrota do Galo por 2 a 0, o 
camisa 7 ainda teve dificuldades 
para cumprir o protocolo do exa-
me antidoping e deixou o estádio 
no Rio de Janeiro somente na ma-
drugada de quinta. 

“Deu uma canseira. Eu já es-
tava cansado. Desde que eu che-
guei ao Galo, foi o jogo em que 
eu mais me desidratei. Perdi seis 
quilos nesse jogo. Comecei com 
97kg e terminei com 91kg. Ain-
da cai no doping. Fiquei quatro 
horas ali. Tomei uns 30 litros de 

água, mas estava difícil”, declarou 
o capitão atleticano, em entrevis-
ta aos jornalistas na saída do Ma-
racanã. 

O atacante do Galo também 
falou sobre o jogo. Para ele, o 
Atlético foi muito defensivo no 
primeiro tempo no Maracanã e, 
com isso, deu espaço para o Fla-
mengo. Vencedor no jogo da ida, 
no Mineirão, por 2 a 1, o time 
alvinegro tinha a vantagem do 
empate para avançar na Copa do 
Brasil, mas acabou eliminado. 

“É uma decisão, uma final de 
180 minutos. Conseguimos um 
bom resultado em casa, sabíamos 
da vantagem e da dificuldade que 
ia ser hoje. No primeiro tempo, 
jogamos muito atrás. A equipe 

do Flamengo é muito qualificada, 
teve muita posse. Mas tem muito 
ainda para acontecer este ano. 
Temos Libertadores, temos Brasi-
leiro. Agora, é focar para, se Deus 
quiser, buscar títulos este ano”, 
comentou. 

Após a queda na Copa do 
Brasil, o Atlético volta a campo 
neste domingo (17). O Galo terá 
pela frente o Botafogo, às 18h, 
no estádio Nilton Santos, no Rio 
de Janeiro, pela 17ª rodada do 
Campeonato Brasileiro. Pela Li-
bertadores, os compromissos do 
Alvinegro diante do Palmeiras nas 
quartas de final serão nos dias 3 e 
8 de agosto, em Belo Horizonte e 
São Paulo, respectivamente. (Su-
peresportes)

Reforço mais jovem do Cruzei-
ro anunciado até aqui para a se-
quência da temporada, o zaguei-
ro Luís Felipe, 21, tinha um ano 
quando Ronaldo venceu, com 
a Seleção Brasileira, a Copa do 
Mundo de 2002. Agora, ele vive 
a ansiedade para conhecer o ‘pa-
trão’ pessoalmente. 

“Ainda não conversei. Estou 
ansioso para ver ele, mas ainda 
não aconteceu”, disse o jogador 
na entrada de um dos camarotes 
do Mineirão, antes do jogo en-
tre Fluminense e Cruzeiro, pela 
Copa do Brasil. Assim como Ro-
naldo, que hoje é acionista majo-
ritário da Sociedade Anônima do 

Futebol (SAF) do Cruzeiro, Luís 
deixou o futebol brasileiro muito 
cedo, ainda em 2019, quando ti-
nha 18 anos. Promessa da base do 
Coritiba, ele foi vendido ao PSV 
por cerca de R$ 1,8 milhão.

“Eu saí ainda na base do Cori-
tiba. Quando eu cheguei ao PSV, 
cheguei para jogar no Sub-19, 
mas teve a questão do coronaví-
rus e aí não consegui jogar mui-
to pela base do PSV. Joguei pelo 
time B, fui bem, aí ganhei chance 
no principal”, contou.

“Cheguei a estrear, pegar Eu-
ropa League, uma bagagem boa. 
Minhas características são técni-
ca, bola aérea muito boa, a saída 

de bola e tenho velocidade boa. 
Quem tem a ganhar com isso aí é 
o treinador”, complementou.

No Cruzeiro, Luís encontrará 
forte concorrência. A linha de 
três zagueiros do técnico Paulo 
Pezzolano é formada por Zé Ival-
do, Oliveira e Eduardo Brock. 
Wagner é o substituto imediato. 
Pedrão, da base celeste, também 
já recebeu oportunidades nesta 
edição da Série B.

Treinando com o grupo na 
Toca da Raposa II, Luís só ficará à 
disposição do técnico do Cruzei-
ro a partir de 19 de julho, quando 
será aberta a janela para registros 
de novos atletas. (Superesportes)

O América avançou na nego-
ciação e está próximo de acertar 
a contratação do meia Martín Be-
nítez. O argentino pertence ao 
Independiente e está empresta-
do ao Grêmio desde o início do 
ano. A transferência ainda não 
está fechada, mas caminhou bem 
nas últimas horas. A expectativa é 
que o atleta de 28 anos chegue a 
Belo Horizonte e realize exames 
médicos na sexta-feira.

O clube mineiro negocia di-
retamente com o Independiente, 
detentor dos diretos do meia. O 
Grêmio, atual time do jogador, 
não tem nenhuma objeção em 
relação à saída do atleta. Benítez 
deve assinar por empréstimo com 
o América até o final de 2022. 
Caso isso ocorra, ele disputará 
posição com Alê, titular absoluto 
com o técnico Vagner Mancini, e 
Índio Ramírez. O treinador, in-
clusive, foi quem o levou para o 

clube gaúcho no início do ano. 
Agora no América, Mancini vol-
tou a pedir a contratação do ar-
gentino.

Em 2022, o Coelho já acertou 
as contratações do goleiro Jailson 
(que já deixou o clube), dos late-
rais Cáceres e Danilo Avelar, dos 
zagueiros Éder, Conti, Maidana, 
Gabriel Gomes e Luan Patrick, 
dos meio-campistas Índio Ra-
mírez e Matheusinho, e dos ata-
cantes Pedrinho, Paulinho Boia 
(também deixou o time), Everal-
do, Aloísio, Wellington Paulista 
e Henrique Almeida. A diretoria 
alviverde também encaminhou a 
contratação do zagueiro Ricardo 
Silva.  

TRAJETÓRIA 
DE BENÍTEZ 

Benítez foi revelado pelo pró-
prio Independiente em 2012 e fi-

cou no clube argentino até 2020, 
quando desembarcou no Brasil 
para defender o Vasco. Foram 33 
jogos, três gols e três assistências 
antes de se transferir ao São Pau-
lo no ano passado.

Pelo Tricolor Paulista, Benítez 
participou de 42 partidas - sendo 
20 como titular - e contribuiu 
com quatro gols e seis assistên-
cias. O meia foi novamente em-
prestado em janeiro deste ano 
para o Grêmio.

O clube gaúcho desembolsou 
cerca de 500 mil doláres para 
acertar a contratação do jogador. 
No entanto, a passagem do argen-
tino foi abaixo das expectativas. 
Benítez atuou em apenas 12 jo-
gos em 2022 e não teve sequên-
cia como titular, principalmente 
devido às lesões musculares. A 
saída do atleta já era esperada 
por parte da imprensa gaúcha. 
(Superesportes)
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VIOLÊNCIA AUMENTANDO

CONTINUAMOS vendo aumentar, como sempre digo, de maneira as-
sustadora o número de ASSALTOS À MÃO ARMADA, aqui em Moc. Rou-
bam e matam por pouquíssimos $$$, não respeitando a vida. Portanto, 
vamos ficar sempre alertas, principalmente com os motoqueiros, infeliz-
mente muitos estão se passando por entregadores de Ifood e quando as 
pessoas vão na porta, anunciam o assalto. Algo precisa ser feito...

INJUSTIÇA COM A CLASSE MENOS FAVORECIDA 

Aprovada pelo Congresso, a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 
prevê reajuste ao salário mínimo, que deve subir ainda mais por causa 
da inflação. Com isso, os brasileiros que ganharem 1,5 salário mínimo 
(R$ 1.941) vão ter de pagar o Imposto de Renda Pessoa Física a partir do 
ano que vem se a tabela não for corrigida.

DESEMPREGO

UM ASSUNTO que vem preocupando o povo Brasileiro é o desem-
prego que vem aumentando. Os empresários estão sofrendo com a falta 
de mão de obra qualificada e quando encontram, grande parte não tem 
compromisso de chegar no horário marcado e muitos ficam até dias sem 
irem. Vamos trabalhar gente...

HAJA APETITE 

Congresso reserva R$ 19 bi para orçamento secreto, mas não conse-
guiu resgatar obrigatoriedade. A estratégia mantém o esquema atual de 
liberação de verbas sob controle dos parlamentares no ano que vem. 
Isso é uma vergonha e reflete o descompromisso da classe política com 
aqueles que a elegem.

CAOS AÉREO EM LONDRES 

Aeroporto de Heathrow dá ordem radical a empresas aéreas: parem 
de vender passagens! Terminal de Londres vai limitar tráfego de passa-
geiros a 100 mil por dia para minimizar caos por falta de pessoal. Aliás, 
isso vem ocorrendo por toda a Europa. Em Portugal viajar e receber as 
malas é o mesmo que ganhar na loteria sozinho.

12 SOcial

O PETRÓLEO registrou recuo brusco nesta semana, caindo entre 7% 
a 8% nos contratos mais líquidos, fechando o dia abaixo do patamar de 
US$ 100 por barril, tanto em Nova York quanto Londres. Novamente, os 
investidores focaram na perspectiva de desaceleração da economia glo-
bal, que pode provocar recessão em algumas das principais economias 
do mundo.

AS FAMOSAS barraquinhas da Igreja Rosa Mística que acontece na 
praça da mesma, estão movimentando a galera com grandes atrações e 
comidas típicas. Todos unidos em uma grande causa.

PESQUISA elaborada pela Quaest revela que 86% dos eleitores con-
sideram bom que ocorra uma “alta renovação” no Congresso nestas elei-
ções. Apesar da reprovação do trabalho de deputados e senadores, 66% 
do eleitorado não se lembra em quem votou em 2018.

HOJE É DIA de ir experimentar os deliciosos caldos, bem como es-
petinhos e tira-gostos no bar e espetaria “FALA FINA”, onde reúne sem-
pre grupos de amigos e meu filho Handrey está sempre a mil recebendo 
à todos. 

LÁ FORA, Thomas Friedman afirma que a guerra da Ucrânia está 
prestes a entrar numa nova fase perigosa. O jornalista alerta que o avan-
ço do conflito até o inverno europeu pode fazer com que muitas famílias 
tenham que escolher entre comer ou se aquecer.

COMÉRCIO REAGIU: vários comerciantes, principalmente do setor 
fashion, estão satisfeitos com as vendas desta temporada da Expomon-
tes, e agora esperam o dia dos pais, logo depois, dia das crianças e por 
fim, o natal.

CONHEÇA o supermercado mais luxuoso do Brasil: o novo Empório 
Fasano, recém-inaugurado no bairro paulistano dos Jardins, tem todas 
características para ser considerado o empreendimento mais luxuoso 
desse setor de varejo no Brasil. Novidade tem produtos de origem ras-
treada, itens oferecidos nos restaurantes do grupo e até terraço com café 
para reuniões.

VAP & VIP

UMA RECEPÇÃO ESPETACULAR: Como não poderia ser 
diferente, a arquiteta Isabella Rebello e seu esposo, Paulo 
Oliveira, foram anfitriões perfeitos de uma grande recep-
ção na bela mansão no Condomínio Jardim. Isabella, sem-
pre linda homenageou seu querido filho, Hugo, pela sua 
formatura em Economia pela IBMEC. Gostei de encontrar 
ali vários casais amigos e vi a emoção de Hugo quando ele 
pegou o microfone e em belas palavras agradeceu a força 
e o carinho que sempre recebeu. A mãezona também falou 
sobre o filho. Na parte externa da casa com belas palmeiras 
iluminadas, Hugo recebeu seus amigos jovens. Vejam nesta 
página alguns momentos:

HUGO COM A IRMÃ Lisa Rebello Oliveira, Isabella Rebello 
e Paulinho Oliveira.

HUGO com o primo Túlio Aquino, sua mamãe Isabella Re-
bello e os tios, Jeane Aquino e Paulo Eduardo.

A MADRINHA, Christiana Rebello Hilgert com as tias, Naná 
Rocha Rebello, Maria Thereza Penido Rebello, Junia e Ra-
quel Rebello.

A ANFITRIÃ com as amigas, Leandra Terence, Fátima De-
nucci, Tereza Ralo, Luciana dos Mares Guia e Kênia Ribeiro 
que veio especialmente de BH. 

JULIANA LAUGTHON e Sérgio D’Angeles também foram 
festejar a vitória de Hugo.

FIQUEI MUITO feliz em reencontrar os amigos Christiana 
e Álvaro com as belas filhas, Carol e Mariana.

HUGO era só alegria com seus amigos e primos. 

HUGO com seus padrinhos Álvaro e Christiana Rebello Hil-
gert, que vieram de Campo Grande.

COM O HOMENAGEADO Hugo Rebello Brandão e os anfi-
triões Isabella e Paulinho Oliveira.


